

認めあい
助けあい
学びあい
関わりあい
高めあい

4つの“あい”+1で みんな幸せ

東広島市立磯松中学校 第2学年
令和7年12月19日(金) 第6号

令和7年も終了

令和7年12月も、残すところわずかとなりました。この間まで、暖かい天気が続いていたかと思うと、朝は厳しい寒さの日々が続くという今日この頃。皆さん、この1年を振り返ってどんな1年だったでしょうか。体育大会や文化祭の行事に加え、職場体験や修学旅行など、たくさんの行事があるので、多くの思い出ができるのではないかと思う。仲間と協力したり、たまには意見をぶつけあったりして、たくさんの経験をしてきましたが、これから的生活に生かしてほしいと思います。経験というものは人を育てていきます。これまでの出来事を、自分をよりよく育てる糧としてください。

学びの多かった修学旅行

12月7日(日)朝早くの集合、体育館での出発式を終えて、修学旅行の一団はいざ東京へ!

多くの生徒が初めての飛行機ということもあり、まるでどこかのアトラクションに乗っているのでは?と勘違いするほどでした。搭乗口が閉められ、動き出したところから始まり、離陸時はもちろん、着陸態勢に入ってからの飛行機の動きに、それぞれの反応やにぎやかさは、「人生初の良い体験ができたね。」と、ほほえましく思えました。東京では、3日間暖かく過ごしやすい天気で、修学旅行の全日程を滞りなく終えることができました。

修学旅行は中学校で一番思い出に残る行事かもしれません。3日間を通して頑張った、「時を守り、場を清め、礼を尽くす」このことをこれから的生活に生かし、進路実現を見据え、よりよい学年集団となるよう頑張っていきましょう。

2年生の総仕上げともいえる時期がこれから始まります。期待も不安もあるでしょう。でも忘れないでください。「4つの“あい”+1でみんな幸せ」の学年テーマを。乗り越えなければならない壁をしっかりと助け合って、みんなで進んでいきましょう。



出発前広島空港



東京行きの飛行機内



羽田空港到着

生徒の感想より

1日目

まず最初に飛行機に乗りました。空を飛んでしばらくすると富士山を見ることができてとても感動しました。天気が良かったのではっきりとよく見えました。バスの車内からドクターエローが走っているところも見ることができました。あの新幹線はとても珍しいので、東京に住んでいるバスガイドさんも初めて見たと言っていました。上野動物公園は、ウサギとモルモットがとてもかわいいかったです。草をもうぐもぐしていてとてもかわいいかったです。浅草寺や皇居もすごかったですけど、特に東京スカイツリーが記憶に残りました。スカイツリーは上からの景色がとても美しかったです。しかし、通路がとても混雑していて、進むのに時間がかかり、土産を買う時間があまりにも少なくなったので悔しかったです。ホテルの食事はとてもおいしかったので満足しました。

2日目

今日は念願のディズニーに行くことができました。はじめに班の人たちとミッションの達成のためにキャストの人に話を聞いたり、シンデレラ等の場所で写真を撮ったりしました。その後、男女の班に分かれ、目標とした場所に向かいました。食べ物・乗り物・お土産など、たくさん楽しむことができました。カチューシャを付けたりするなど「ディズニーランド」を全力で楽しむことができました。

3日目

今日は国会議事堂に行きました。とても大きい建物で、素材のほとんどが国産のものということでした。柱には化石が埋まっていたり、天井にはステンドグラスがあつたりしました。

月島では皆さんもんじゃ焼きを食べました。作るのは難しかったけど、とってもおいしかったです。



浅草寺雷門



東京スカイツリー展望台



1日目ホテルでの夕食



国会議事堂